

那覇西ロータリークラブ

国際ロータリー 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日

2025年7月30日 週報 第2768

よいことの
ために
手を取りあおう

Rotary

UNITE
FOR
GOOD

Rotary

2025-26年度 RI 会長 フランチェスコ・アレツォ

地区ガバナー 中川雅雄
今年度会長テーマ

「Dignity」 & 「Engagement」

四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か 本日のプログラム
3. 好意と友情を 7月30日(水)
深めるか ・点鐘
4. みんなの為に なるかどうか
・ロータリーソング
・日も風も星
・会長報告
・幹事報告
・中川雅雄ガバナー公式訪問

例会報告

第2902回(2025年7月16日)

出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	訂正出席率
53名	35名	16名	68%	70%

欠席会員

大原、上原(勉)、大城(博)、宮内、福重、慶佐次、久保、照屋(紀)、南風原、稲嶺、大城(美)、宮城、川畑、大山、宮沢、岡本会員

出席報告 7月

会員数	2日	9日	16日	23日	30日	平均
55名	70%	69%	68%	%	—	%

会長 丸橋弘和 副会長: 中村 敦・小林 充
幹事: 江夏正浩

例会日 毎週水曜日 12時30分

例会場 沖縄ハーバービューホテル

事務局 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階

TEL: 861-7824 FAX: 861-7825

ビジター

中川雅雄(ガバナー)

喜納朝勝(那覇西・宮古島グループ ガバナー補佐)

太田 泉(地区幹事)、平良友美(グループ幹事)

鈴木康友(那覇)

ゲスト

井上結喜(那覇西奨学生)、小嶺史枝(入会予定者)

6月度皆勤バッジ

伊野波 盛求(55年) 上原幹士(1年)

7月度お誕生日祝い

新垣裕道(7月1日) 照屋紀枝(7月2日)

大嶺 香(7月8日) 大原 博(7月12日)

宮城栄作(7月15日) 川畑智寛(7月19日)

ニコニコBOX(2025年7月16日)

合計 ¥14,000 累計 ¥33,000

喜納朝勝 2025-26年度中川雅雄ガバナー公式訪問

平良友美 おめでとうございます。歴史ある那覇西RCが丸橋会長のもと更に発展されますことを祈念致します。

伊野波盛求 歓迎 中川雅雄ガバナー御一行

大城純市 中川雅雄ガバナーの公式訪問に感謝して

石垣 伸 次回・次々回来られないので、、

福本龍之介 これから公共イメージ・広報委員長として尽力致します。

松島寛行 中川ガバナーようこそ那覇西へ本日は宜しく
お願い致します。

(会長報告)



本日は、中川ガバナーをお迎えし、例会を開催できること、大変嬉しく思います。ガバナーからのご講話を控え、手短ではございますが、今期の活動と今後の展望について少しだけご報告いたします。

先日開催されたワークショップでは、多くの学びと刺激を得ることができました。会員増強に関する話や懇親の場では、仲間との連携の大切さを改めて実感しま



した。また、IT ツールを活用したアンケートにも挑戦し、「ワインと泡盛を愛でる会」の企画では、多くの前向きなご意見を頂きました。今後も LINE やその他の手段を通じて、会員の声を広く集める仕組みを提案してまいります。

中期事業計画では、会員増強を毎年 7%増を目標に取り組み、今年度は既に達成見込みであることから、更に上方修正したいと考えています。若手の勧誘と共に、15年以上在籍されている会員の継続も大きな柱です。例会の出席向上には、温かく迎え入れる風土と、参加しやすい雰囲気づくりが不可欠だと考えております。新入会員への対応については、面談を通じてクラブの魅力を伝え、推薦者の責任も改めて明確にすることで、より良い受け入れ体制を整えてまいります。今後とも、皆さまと協力しながらクラブの発展に尽力してまいりますので、宜しくお願いいたします。

(豊村会員からの連絡)



社会福祉法人ニライカナイで 7 月 20 日に予定されていた地域交流スポーツ大会は、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、延期となりました。高齢者の参加も多いため、安全を最優先に判断したものです。新たな日程は決まり次第ご案内いたします。皆さまには感染予防に努め、安全にお過ごしください。

(ガバナー卓話)

2025-26 年度は国際ロータリー会長エレクトの突然の辞任から始まりました。新たにフランチェスコ・アレッツォ氏が新たな国際ロータリー会長に指名され、RI 会長メッセージである『UNITE FOR GOOD』『よいことのために手を取りあおう』はそのまま継承されました。



地区の目的は「クラブを強化し支援すること」です。その目的を遂行するため地区行動計画は策定され、いよいよ、本年度から 5 か年の計画が始動いたします。

地区の大きな目標は 1 クラブをもっと元気にしよう。例会を楽しみましょう。2 地域社会に役立つ活動をしよう。3 デジタルをうまく役立てよう。+ONE 良いことはまねしょうです。会員増強こそクラブを元気にする源です。新入会員の参加によって、例会の雰囲気がさらに活気づくことでしょう。人材が充実し、クラブの財政も潤い、取り組む事業のスケールや内容もパワーアップしていきます。みなさん会員増強をしましょう。

当地区では、会員増強の 3 つの方法として、1 戦略的オープン例会の開催。2 シニア会員やジュニア会員などのクラブ独自の会員種類の導入・3 ロータリー衛星クラブの設立を提唱しています。目標を達成するにはクラブが基盤です。そのためには『今いる仲間のロータリー活動への意識を高め』『新しい仲間を大胆に迎え』みんなでより元気で活力あるクラブをつくりましょう。最後に楽しく、意義があり、記憶に残る 1 年にしましょう。みなさま、宜しくお願いいたします。

(名城政次郎名誉会員逝去) 新里会員

名城政次郎名誉会員が昨日午前 3 時、肺炎により急逝されました。西クラブ初の名誉会員として長年ご尽力いただき、公私にわたって深いご縁がありました。通夜は 7 月 21 日、葬儀は 22 日 14 時より沖縄尚学高校体育館にて行われます。謹んで哀悼の意を表し、黙禱を捧げます。

(台北駐日経済文化代表処表敬訪問)

7/17 丸橋会長は台北駐日経済文化代表処(総領事館相当)に表敬訪問し、王瑞豊処長(総領事)に今年度の新体制、台北旭日 RC との友好クラブ締結及び次年度 65 周年を報告し、今後とも御協力頂きたい旨をお願いして参りました。また、王処長より来年 6 月の国際大会と一緒に盛り上げて行きましょうと暖かい御言葉を頂きました。



(三木会)



7 月 17 日(木)に三木会が開催されました。首里 RC ジョンソン会員からミニ卓話をして頂き、衛星クラブの役割が理解出来ました。